

Cienfuegos avanza en preparativos del Proceso de Rendición de Cuenta del delegado (+Foto y Audio)

Image not found or type unknown



Rendición de cuenta del delegado a sus electores.

Por: Mireya Ojeda Cabrera*

Cienfuegos, 28 ago (RHC) Esta provincia del centro y sur avanza en los preparativos del Primer Proceso de Rendición de Cuenta del delegado a sus electores correspondiente al XVIII Período de Mandatos de las Asambleas Municipales del Poder Popular convocado por el Consejo de Estado para realizarse del 20 de septiembre al 15 de noviembre.

Caridad Hidalgo, Jefa del Departamento Independiente de Relación con los Órganos Locales del Poder Popular, de la Asamblea Nacional informó a esta periodista que programaron las mil 326 reuniones del territorio cienfueguero, y cada uno de los ocho municipios colegió con sus delegados los días y horarios en que tendrán lugar, así como los intercambios con electores.

”Los delegados se encuentran motivados, existe disposición y se sienten preparados aun cuando faltan acciones de preparación que serán completadas antes del 20 de septiembre y para desarrollar un proceso con éxito”.

Seleccionaron las áreas que iniciarán, con la asamblea piloto en la provincia y los municipios, y también escogieron un grupo de estudiantes, de las enseñanzas preuniversitaria, técnica y universitaria, que participarán como observadores, quienes serán preparados entre el 1ro y el 15 de septiembre.

Planteamientos de los electores pendientes de solución reciben un análisis, con las entidades administrativas viendo la responsabilidad de cada uno en la atención, y en la medida de lo posible para responder los reclamos del pueblo, a pesar del complejo escenario económico en que se desarrollará el proceso.....

Image not found or type unknown



Imagen ilustrativa.

Apunta Caridad Hidalgo, que entre las orientaciones emitidas por el Presidente de la Asamblea Nacional, Esteban Lazo Hernández se encuentran la de liberar a los delegados, de sus funciones laborales, cuyas responsabilidades lo permitan, desde el 1ro y hasta el 30 de septiembre, para que garanticen la preparación de los reuniones de cada área.

También los diputados de base, cuyas responsabilidades lo permitan serán liberados, la semana anterior al inicio del proceso, para que participen en acciones de preparación de las áreas, priorizando aquellas circunscripciones identificadas en el mapa sociopolítico, las que presentan situaciones de vulnerabilidad.

Comenta Hidalgo que se trata de un proceso eminentemente político distintivo de nuestro Sistema Democrático Cubano y sobre todo participativo, el cual debe contribuir al fortalecimiento del papel de los delegados y de los resultados de la gestión del Poder Popular.

Una amplia y variada campaña de información a la población se orienta sobre las actividades que realiza cada entidad responsable de llevar adelante sus programas de desarrollo, así como de atender con mayor eficiencia y solucionar en lo posible los planteamientos de los electores.

El pasado proceso electoral generó una importante renovación de los delegados, presidencias y vicepresidentes de las asambleas municipales y presidentes de consejos populares.

***corresponsal de Radio Habana Cuba en Cienfuegos**

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/363919-cienfuegos-avanza-en-preparativos-del-proceso-de-rendicion-de-cuenta-del-delegado-foto-y-audio>



Radio Habana Cuba